

# PJNI

## Danrem 142/Tatag Hadiri Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila

M Ali Akbar - [SULBAR.PJNI.OR.ID](http://SULBAR.PJNI.OR.ID)

Jun 1, 2024 - 15:30



Mamuju - Komandan Korem (Danrem) 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E.,

M.Si menghadiri Upacara Hari Lahir Pancasila bertempat di Tribun Upacara Merah Putih Kompleks Kantor Gubernur Sulawesi Barat jalan Abd. Malik Pattana Endeng Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Sabtu (01/06/2024)



Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila dipimpin langsung oleh Pj Gubernur Sulbar Dr. Drs. Bahtiar Baharuddin, M.Si. Dalam kesempatan itu, Pj Gubernur Sulbar membacakan pidato Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia Yudian Wahyudi

PJ Bahtiar menyampaikan, Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 ini mengambil tema "Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045". Tema ini mengandung maksud bahwa Pancasila menyatukan dengan segala perbedaan suku, agama, budaya, dan bahasa dalam menyongsong 100 tahun Indonesia Emas yang maju, mandiri dan berdaulat.

Keberadaan Pancasila merupakan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa untuk bangsa Indonesia. Di dalam Pancasila terkandung nilai-nilai luhur yang menjunjung tinggi nilai-nilai inklusivitas, toleransi, dan gotong royong. Keberagaman yang ada merupakan berkat yang dirajut dalam identitas nasional "Bhinneka Tunggal Ika".

"Dalam momentum yang sangat bersejarah ini, saya mengajak komponen bangsa di mana pun berada untuk bahu membahu membumikan nilai-nilai Pancasila ke dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara," ucap PJ Bahtiar

Dalam kesempatan tersebut, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki menyampaikan bahwa nilai-nilai Pancasila merupakan fondasi yang kokoh bagi persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia.



“Pancasila adalah jiwa dan semangat yang menyatukan kita sebagai bangsa. Dengan menjunjung tinggi nilai-nilai Pancasila, kita dapat menghadapi berbagai tantangan dan meraih cita-cita bersama menuju Indonesia Emas 2045,” ungkapnya.

Peringatan Hari Lahir Pancasila tahun ini menjadi momentum refleksi bagi seluruh komponen bangsa untuk terus mengamalkan nilai-nilai luhur Pancasila dalam setiap aspek kehidupan.

“Dengan semangat Pancasila, mari kita bergandengan tangan, bekerja keras, dan bersama-sama membangun Indonesia yang lebih baik, adil, dan makmur,” pungkaskan Danrem.